
 

 

第１２５５回 例会 ２０１６年（平成２８年）９月１２日    

(基本的教育と識字率向上月間/ロータリーの友月間) 

 

前回（９月５日）例会記録 

◇プログレス 平山 明彦 副ＳＡＡ  

  

１．来客紹介 親睦委員会 岡本 茂 委員 

ゲスト：０名 地区外：１名 地区内：６名 合計:７名 

 

２．９月お誕生月会員お祝い 

 

 澤田 宗久 会員       （９月 １日） 

 カンタトーレ ドメニコ 会員 （９月 ６日） 

 松永 修 会員         （９月 ６日） 

 上月 環 会員         （９月１６日） 

 

 

 

３．会長の時間 新川 晃生 会長 

皆さま、ようこそお越しいただきました。 

本日は、大阪ロータリークラブの奥田様、山田様、蔦田様。大阪東ロータリークラブの守谷様。大阪单ロータリークラブの 

北村様、福本様。東京中央ロータリークラブの馬松様にもお越しいただいております。 

9月に入って、朝晩はいくぶん過ごし易くなったように感じます。 

本日のプログラム                       （本日のプログレス 平山 明彦 副ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「奉仕の理想」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 卓 話 国際ロータリー第２６６０地区 ガバナー 松本 進也 様 

○ 事前懇談会 ３１階「オーキッド」 １１：２０～１２：２０ 

・ ケセラセラ  

・ 誰もいない海 

・ リンゴの木の下で 



 

 

先月は、病気治療のため 8日の例会からお休みをさせていただきました。 

その間、皆さまにはご迷惑をおかけして申し訳ございませんでした。手術も無事に終わり、先週の火曜日より仕事にも復帰し

ています。まだまだ体調万全とは言えませんが、徐々に体力を付けながら以前のペースに戻して行きたいと思っております。

引き続きご迷惑をおかけすることがあるかもしれませんが、何卒よろしくお願いいたします。 

さて、今回は吹田の阪大病院に入院していたのですが、病室からは、眼下に茨木カントリーの緑が広がり、それは素晴らし

い眺めでした。 

病室は 11階にあったので、それこそゴルフ場全体を見渡すことができたのですが、さすがに 90年以上の伝統のある 

ゴルフ場です、深い緑に囲まれてグリーンやフェアウェイは一切見えません。伝統の貫録というか、迫力さえ感じる風景 

でした。 

船場ロータリークラブは来年度に 30周年を迎えますが、さらに 40年、50年と積み重ね、茨木のような伝統の重みを 

もったクラブになることができれば良いなと思った次第です。 

先月 24日には夏の家族会員親睦会が開催されました。私は、入院中のため参加できませんでしたが、参加された 

皆さまはお楽しみいただけたことと思います。溝畑親睦委員長はじめ親睦委員会の皆さまにはお礼申し上げます。 

これからも参加して楽しいクラブにして参りたいと思いますので、引き続き、皆さまのご参加とご協力をよろしくお願い 

いたします。 

手術の影響で、まだ多尐声の出づらい所があるので、お聞き苦しかったかもしれませんが、本日の会長の時間はここまで 

とさせていただきます。ありがとうございました。 

 

４．幹事報告  中村 一 幹事 

８月２９日のクラブ協議会には全ての委員会から委員長のご出席と全ての出席義務会員にご出席頂き、また、オブザーバー 

として入会３年未満の会員より上月会員にもご出席頂き、誠に有難うございました。藤井ガバナー補佐と武田ガバナー 

補佐エレクトより、大変貴重なご意見を賜り、有意義なクラブ協議会となりましたことをご報告申し上げます。 

 

５．委員会報告  

◎米山奨学委員会 宮原 彰 委員長 

９月３日（土）に大阪科学技術センター８階中ホールにて、２０１６－２０１７年度クラブ米山奨学委員長・幹事・米山奨学 

カウンセラー研修会に出席いたしました。10月の米山月間を前にロータリー米山事業の意義と現状をより深く理解・ 

認識することが目的でした。詳細は委員会卓話でお話いたします。 

 

６．ニコニコ報告 岡野 秀章 親睦委員 

岡本（真） 会員‥‥本日はバリ島支援帰国報告をさせて頂きます。よろしくお願い致します。 

甚田 会員‥‥澤田先生、ありがとうございました。 

小島 会員‥‥来週から大丸興業㈱の大久保新会員が出席されます。 

塩尻 会員‥‥８年前に退職した税理士が今日より復帰してくれました。ますます頑張れそうです。 

松永 会員‥‥明日９月６日で８０才の大台に乗り、老人の仲間に入りました。あまり難しい仕事を与えない様 

          くれぐれもお願い申し上げます。よろしく。 

澤田 会員‥‥１年間の慰労と誕生日を兼ねて、第 2のハネムーン旅行に家内と 2人でハワイのカハラホテルに行って 

          来ました。久しぶりにゆっくりしました。今日から第２の人生がスタートです。 

          皆様よろしくお願い致します。 

杉浦、北野、清水、渡辺、岡野、俣野、大磯、片岡、小山、宮原、岩崎、大嶋、新川、斧原、栗原、高階、松谷、沖、武田、 

各会員‥‥ボクシング井上選手、３度目の防衛おめでとう！ 

澤田、カンタトーレ、松永、上月、各会員‥‥９月お誕生月 

俣野、岡本(茂)、松永、大磯、各会員‥‥９月創立記念日 

岡本(茂) 会員‥‥９月結婚記念日 

 



 

 

７．出席報告 平山 明彦 副ＳＡＡ 

会員総数 ３９名 出席率計算会員数 ３９名 出席会員数 ３０名 出席率 ７７％ 

第１２５２回（８月８日） 修正出席率 ９２％ 

 

８．バリ島帰国報告  国際奉仕委員会  岡本 真太郎 委員 

 

本日はお時間を頂戴いたしまして、7月にバリ島へ訪問し２つの学校に対して、トイレと 

手洗い場の贈呈式を行って参りましたのでご報告させて頂きます。 

当クラブからは、甚田会員、清水会員、塩尻会員、溝畑会員、岩崎会員と私岡本が参加致し 

ました。ご同行頂きました皆様、お疲れ様でした。そして、本当にありがとうございました。 

みなさんがお越し頂き、とても心強かったです。 

さて、今回支援をさせて頂いたのは、バリ島東部に位置するカランガッサム県シドメン郡ロカ

サリ村スカハット集落にある国立第二小学校と、同県同郡タリベン村ワナサリ集落にある国立第二小学校になります。 

両校とも児童たちが笑顔の花道を作って歓迎をしてくれました。毎年思うことですが、この瞬間に長い旅路の疲れが 

吹っ飛んでいき「本当に現地にやって来てよかった！」と思う瞬間です。 

このエリアは水が豊富にあるエリアではない為、貯水タンク（写真の黄色いモノ）も必要です。 

 

 

 

 

 

 

  

 

トイレと手洗い場                  貯水タンク 

 

現地の子供たちは手洗いの習慣がなく、また食事を手で食べることも多い為、現地の

Taman RC の新会長Vonnyさんと、D3420地区今期ガバナーNiliawati女史とが手洗

い場で、子供たちに直接手洗いの指導をして下さいました。子供たちが素直に耳を傾

けて手を洗う姿がとても印象的でした。 

子供たちから歌の贈り物を頂き、私たちからは子供たち一人一人に文房具を送らせて

頂きました。 

両校の校長先生からは、とても心のこもった感謝のご挨拶を頂きましたので、併せ

てご報告させて頂きます。 

バリ島支援活動も今回で 3回目を迎えました。これもみなさんのお力添えのあって

のことと心より感謝申し上げます。 

また毎度のことながら、Taman RC の方々には大変お世話になりました。今年 25周

年を迎えられ 9月 10日には 25周年祝賀会が行われます。当クラブにも招待状が

届いており、遠方である為、会長、幹事にご参加頂くのも難しく、私自身も参加を検

討したのですが、どうしても叶わず塩尻会員がおひとりで参加して下さいます。 

これを機に、益々Taman RC との関係も深まることと思います。 

そして我がクラブの 30周年記念式典にも是非、Taman RC の方々にお越し頂ければと思っております。 

 

 



 

 

９．イニシエーションスピーチ 「落ち着きのない半生」 岡野 秀章 会員 

 

・１９６９年（昭和４４年）岡山県倉敷市出身。今年４７歳 

観光都市だが、実は水島コンビナートを擁する田舎の工業都市 プロ野球の星野仙一の出身地 

・１９歳で大学進学とともに関西（池田市）に移住 

 安アパートに住みながら、アーチェリー部に属し、２年の途中から会計士試験に没頭 

・卒業年に会計士試験に合格し、監査法人に就職 

 トーマツ神戸事務所に勤務 

・２５歳で結婚、明石市に在住 

 妻の実家は札幌市の製粉業㈱坂口製粉所。早くに亡くなった義父もロータリアン 

・２６歳で第１子、２８歳で第２子、３１歳で第３子 

・２９歳で一般企業に転職 

 大阪ガス㈱で、関連事業の経営管理をする部署に所属 

・３９歳で独立して会計事務所開業 

 淀屋橋駅近くの平野町３丁目、吉兆さんの美術館も入る湯木ビルが事務所 

 顧問先は１００件程度、職員は常勤６名、非常勤６名の体制 

・昨年宝塚市に移住 

 子供は２人が大学生、一人が高校生。１人が出て行き、もう一人も近々出ていく予定 

住まいは５つ、職業は３つ。結婚・子供も早く、落ち着きのない半生です・・・。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆次回９月２６日（月）例会予定 

                      ・青尐年奉仕フォーラム 延長～１４：００ 

 

９月度理事会報告 
平成２８年９月５日（月） 於：日航ホテル １３：４０～１５：４０ 

 

（議 案） 

１．８月度会計報告  異議なく承認された。 

２．年次監査について 

  2015年 7月 1日～2016年 6月 30日までの会計監査は甚田会員により 

  適正、かつ、正確に処理されているとの承認を得ました。 

３．ＲＩ２６６０地区 地区決議会について 

  当クラブの選挙人は杉浦会員と澤田会員の２名に決定しました。 

  なお、当クラブの選挙人は会員総数により２名となっております。 

４．秋の上級ライラについて 

  当クラブからは例年通りの３名の登録に加え、会員家族１名の登録を 

  しました。この会員家族の登録料は地区の指導に従い登録料 12,000円 

は当クラブにて負担致します。 

  ５．交換留学生予算の残金約 13万円はニコニコへ算入することを決定しました。 

 


